

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul Pengaruh Model Pembelajaran *Direct Instruction* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pengukuran dan Besaran Di Kelas X SMA Swasta Eria Medan disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Prof. Dr. Karya Sinulingga, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terimakasih juga di sampaikan kepada bapak Sabani, S.Pd., M.Si., ibu Rugaya, M.Si., dan bapak Rajo Hasim Lubis, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Abubakar, M.Pd., selaku dosen pembimbing Akademik dan ibu Dr. Yuni Warty, S.Pd., M.Si., selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Sabani, S.Pd., M.Si., selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terimakasih di sampaikan juga kepada ibu Dewi Wulandari, S.Pd., selaku guru bidang studi fisika, Kepala Sekolah serta staf SMA Swasta Eria Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada kedua orang tua terbaik Ayahanda Bustari Pilly dan Ibunda Ernawaty yang telah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan penulis, memberikan motivasi dan

semangat serta doa tulus yang sangat membantu penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Teristimewa juga penulis sampaikan kepada abangda Muhammad Firdaus, S.T serta seluruh anggota keluarga yang telah memberikan dukungan berupa perhatian, do'a dan materi kepada penulis dalam menyelesaikan studi S-1. Terimakasih juga kepada sahabat dari SMP Negeri 6 Medan yaitu Siti Rahmah dan Reza Novita. Terimakasih juga kepada sahabat dari SMA Swasta Eria Medan yaitu Anjeli Malika Br. Tarigan yang telah banyak membantu penulis selama melaksanakan penelitian. Terimakasih juga di sampaikan kepada sahabat dekat penulis selama perkuliahan yaitu Khairiah Sari Sitorus yang telah menjadi tempat berbagi keluh kesah penulis. Terimakasih juga kepada sahabat seperjuangan yaitu Intan Kemala Sari NS, Putri Syahdana Sari serta rekan-rekan Fisika Dik C 2019 yaitu, Rifa Risqita Andreana, Salsabilla Ramadhani Tanjung, Nia Rohani Sinaga dan semua orang-orang yang selalu memberikan dukungan baik berupa semangat, nasihat, maupun dukungan moril kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 2 Oktober 2024

Penulis



Nur Tasyah